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Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 

Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
 
 
 
 
 
 

Anfrage: Sachstand zu Regelungen  
der Sondernutzung im Innenstadtbereich!

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Verwaltung wurde im Januar beauftragt den grundsätzlichen Umgang mit 

Sondernutzungen im Innenstadtbereich ganzheitlich und interdisziplinär prüfen.!

In einem geeigneten Verfahren sollen die betroffenen Akteure in der Innenstadt 

(Einzelhändler, Gastronomen, Händlerinitiativen etc.) an dem Prozess beteiligt werden (in 

Kooperation mit Citymanagement, Quartiersmanagement CIMA, Wirtschaftsförderung). Die 

gewonnenen Erkenntnisse sollen ggf. in ein ganzheitliches Konzept eingearbeitet und 

voraussichtlich im 2. Halbjahr 2021 dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt werden.!

 

Wir bitten die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:!

· Wurden die genannten Gespräche schon geführt, wird ein beschlussfähiges Konzept 

für die Sommermonate vor der Sommerpause vorgelegt!

· Liegen insbesondere zum Umgang und für die Erweiterung der 

Außenbestuhlungsflächen für diesen Sommer 2021 Vorschläge vor, und könnte 

dieser Aspekt ggf. vorgezogen werden!

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Tina Prietz (Sprecherin für Einzelhandel und Gastronomie) 

gez. Marcus Bazant (Fraktionsvorsitzender)           

 
     
 

F.d.R.:  Wolfgang Most (Geschäftsführung)!
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Erlangen, den 04.05.2021!


